オリーブ30周年記念パーティーを開催しました

2024年8月25日、ホテルボストンプラザでオリーブ創設30周年記念パーティーを開催しました。 なんと偶然にも、前回2019年に25周年パーティーをやったのも8月25日、場所もボストンプラザでした。縁起もよかった!

恩地代表の挨拶から始まり、来賓の橋川市長と京都外国語大学の中川教授からご祝辞をいただきました。また、特別賛助会員の中牟田由理子様には福岡から来ていただきました。いつも多大な援助ありがとうございます。









その後、オリーブ最年長、田中三千彦先生の乾杯の音頭で宴の開始です。おいしそうな料理が並びました。

















しばしお料理を味わいながら歓談の後、各種イベントの開始です。まず、瀬田工業高校3年生3名の生徒さんに空手の型を披露していただきました。

空気を引き裂く蹴りや突き、藤田先生の説明がわかりやすかったですね。背景の龍の絵は田 中英子先生のご親戚である画家の高辻賢一様の作画です。









演武の後はお楽しみ、プレゼント付きの15問クイズを全員参加で行いました。引っ掛け問題には見事、出題者の思惑通りに引っかかったチームもありましたね。







お楽しみの第二弾はゲームトランプじゃんけん。カードを持って相手を替えてじゃんけんし勝った人は負けた人のカードを1枚引く。最後に手持ちのカードの合計点が高い人から賞品をゲット。

ゲームの後は音楽。もとオリーブの生徒さんだった野原敏呂さんの日本語、英語、スペイン語による楽曲演奏でした。最後のダンサブルな曲で皆さん、体を躍らせ楽しげでした。







次はチャン先生の演奏「雨が降らない季節ハノイ」、しっとりしたベトナムの曲でした。 そして最後は皆でオリーブの歌(明日があるさ)を歌って締めくくり。 たいへん盛り上がった30周年記念パーティーでした。 関係者の皆様、参加の皆様お疲れさまでした。



後日談:次のパーティ、いつやるんですか?と生徒さんから聞かれました。お楽しみいただけたようでなによりです。

豊村